
4 Pièces

66 m²

Réf. 85840137

1 575 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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Au cœur  du  2ème arrondissement,  à  proximité  immédiate  du  quartier

très recherché de Montorgueil, le groupe Vaneau vous invite à découvrir

au  5ème  et  dernier  étage  desservi  par  ascenseur,  un  appartement

traversant  de  quatre  pièces  d'une  surface  de  66,64  m²  Loi  Carrez

bénéficiant  d'une  terrasse  de  24,12  m².  Ce  bien  baigné  de  lumière

grâce  à  son  orientation  Est-Ouest,  se  compose  d'une  entrée,  d'une

belle  pièce  de  vie  donnant  directement  sur  la  terrasse  de  plain  pied,

d'une chambre donnant également sur la terrasse, de deux chambres

au calme sur cour, d'une salle d'eau, d'une cuisine et de ...

In  the  heart  of  the  2nd  arrondissement,  in  the  immediate  vicinity  of  the  highly

sought-after Montorgueil district, Groupe Vaneau invites you to discover, on the 5th

and  last  floor  served  by  elevator,  a  four-room,  through-apartment  with  a  surface

area  of  66.64  m²  Loi  Carrez,  benefiting  from  a  24.12  m²  terrace.  Light-filled

thanks  to  its  east-west  orientation,  this  property  comprises  an  entrance  hall,  a

beautiful living room opening directly onto the ground-level terrace, a bedroom also

opening onto the terrace, two quiet bedrooms overlooking the courtyard, a shower

room, a kitchen and separate ...

AGENCE VANEAU LUXEMBOURG

13 RUE VAVIN - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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